Antrag der CDU Fraktion:

Antrag auf Berichterstattung zum Volksbegehren Artenschutz. Ablauf, Inhalt und Auswirkungen auf die Landwirtschaft, Obstbau und Weinbau am Bodensee und in Baden-Württemberg in der nächsten Gemeinderatssitzung am 15.10.2019.

Begründung: im Amtsblatt KW 37 der Stadt Markdorf wurden Informationen zum Volksbegehren "Artenschutz – Rettet die Bienen" veröffentlicht, dessen Abstimmung am 18.10.2019 im Rathaus beginnt. Um den Bürgern und den Gemeinderäten der Stadt Markdorf weiterreichende Hintergrundinformationen zu diesem ersten Volksbegehren in B.-W. zu geben, beantragen wir die Einladung von einem oder mehreren Sachverständigen, die das Volksbegehren inhaltlich mit seinen Auswirkungen beleuchten.

Kerstin Mock

Fraktionssprecherin